



Nouvelle-Écosse

Comité provincial des **Jeux de l'Acadie**

Paquet de Parrainage /
Sponsorship Package



À qui de droit,

Les 41es Jeux régionaux auront lieu du 15 au 17 mai 2026. Le comité organisateur est à la recherche de partenaires pour commanditer l'organisation des Jeux régionaux. Les Jeux de l'Acadie (Jeux régionaux) de la Nouvelle-Écosse accueillent 800 jeunes athlètes francophones provenant de 11 différentes régions dans la province. Ces athlètes, âgés de 10 à 16 ans, participent à diverses compétitions sportives et activités culturelles pendant trois jours chaque mois de mai. Les gagnants auront l'occasion de représenter la Nouvelle-Écosse lors de la Finale des Jeux de l'Acadie à la fin du mois de juin.

Nous sollicitons donc le soutien de la communauté. Veuillez consulter le document présentant les « Opportunités de partenariat » pour vous aider dans votre décision. Toutes les contributions sont les bienvenues.

Nous avons besoin du soutien des entreprises de notre région. Si vous êtes en mesure de soutenir une cause aussi noble et, par le fait même, d'encourager les jeunes à s'engager dans des activités physiques tout en socialisant en français, veuillez communiquer avec nous dès que possible.

Nous vous remercions de votre générosité au nom de tous les jeunes et de leurs parents.

To whom it may concern:

The 41st Regional Games will take place from May 15 to 17, 2026. The organizing committee is seeking partners to sponsor the organization of the Regional Games. The Acadian Games (Regional Games) of Nova Scotia welcome 800 young francophone athletes from 11 different regions of the province. These athletes, aged 10 to 16 years, participate in various sporting and cultural events over three days each May. The winners will go on to represent Nova Scotia at the Acadian Games Finals at the end of June.

We are therefore looking for support in the community. Please refer to the document highlighting the "Partnership Opportunities" to help you in your decision. All contributions will be accepted.

We need the support of businesses in our region. If you are able to support such a worthy cause and, at the same time, encourage young people to engage in physical activity and socialize in French, please contact us as soon as possible.

Thank you for your generosity on behalf of all young people and their parents.

Paquet de parrainage / Sponsorship package

	Platine Platinum	Or Gold	Argent Silver	Bronze Bronze	Ami Friend
	5000\$+	1000\$-4999\$	500\$-999\$	100\$-499\$	up to 99\$
Nom et logo de l'entreprise dans le programme officiel. <i>Company name and logo in official program.</i>					
Une vidéo de remerciement sur les réseaux sociaux. <i>A thank you video on our social media sites.</i>					
Une chaise réservée aux cérémonies d'ouvertures et clôtures avec remerciement officiel. <i>A reserved seat for the opening and closing ceremonies with an official acknowledgment.</i>					
Votre bannière d'entreprise sur le site principal des Jeux. <i>Your company banner on the main site of the games.</i>					
La possibilité de prononcer un discours lors des cérémonies d'ouverture et de clôture <i>The opportunity to deliver a speech during the opening and closing ceremonies</i>					
Votre logo sur un t-shirt porté par plus de 800 athlètes et bénévoles. <i>Your logo on a t-shirt worn by 800+ athletes and volunteers.</i>					
Affiche de l'entreprise sur la clôture de l'école sur la rue Prince de janvier jusqu'aux Jeux. <i>Company banner on the school fencing facing Prince Street from January until the games.</i>					

DISCIPLINES



Athlétisme mixte
12-13 ans / 14-15 ans



Badminton mixte
16 ans et moins



Ultimate Frisbee mixte
15 et moins



Improvisation
14 et moins



Mini Handball mixte
12 et moins



Vélo de
Montagne mixte
14 and under



Athlétisme Para
17 ans et moins



Soccer masculin
14 ans et moins



Soccer féminin
14 ans et moins



Volleyball
masculin
14 ans et moins



Volleyball féminin
14 ans et moins



Voix des groupes
14 ans et moins

Accueillir les Jeux de l'Acadie peut apporter des retombées économiques importantes à une communauté en attirant 800 athlètes, 300 entraîneurs ainsi que de nombreux membres de famille et amis qui dépensent pour l'hébergement, la nourriture, le transport et les attractions locales. Cet afflux de visiteurs stimule les entreprises locales, en particulier dans les secteurs de l'hôtellerie et des services. De plus, l'organisation même de l'événement entraîne des dépenses en logistique, en infrastructures et en personnel, ce qui stimule davantage l'économie locale. Au-delà de l'impact financier immédiat, l'événement peut rehausser la réputation de la communauté en tant que destination sportive et culturelle, attirant potentiellement du tourisme et d'autres événements à l'avenir.

Hosting the Acadian Games will bring significant economic benefits to a community by attracting 800 athletes, 300 coaches, and numerous family members and friends who spend money on accommodations, food, transportation, and local attractions. This influx of visitors boosts local businesses, especially in the hospitality and service sectors. Additionally, organizing the event itself involves spending on logistics, facilities, and staffing, further stimulating the local economy. Beyond the immediate financial impact, the event can enhance the community's reputation as a sports and cultural destination, potentially attracting future tourism and events.

PHOTOS



Contact information

Angie AuCoin

Présidente of 2026 Jeux organising comité / Principal of Centre scolaire Étoile de l'Acadie

15, rue Inglis, Sydney, NÉ, B1P 7C6

Telephone: (902) 574-3914

Email : angie.aucoin@csap.ca